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École De Salaberry 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 22 OCTOBRE 2018 

19H00 

 

PROCÈS VERBAL 

Étaient présents :   

Représentant des parents :  Dominique Demers (présidente) 

     Caroline Artaud 

     Jacy Pelletier (Substitut au Comité de parents) 

Martin Carrière  

Julie Lepage (Représentante au Comité de parents) 

 

 

Représentantes du personnel enseignant : Catherine Bernier 

     Line D’Avignon 

     Isabelle Papineau 

       

Étaient également présentes :  Nathalie Quintal, directrice  

     Stéphanie Thibeault, représentante du service de garde 

     Danielle Mayer, représentante du personnel de soutien 

 

 
1. Mot de bienvenue 

19h05 – Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement et lecture par 

Dominique Demers, présidente. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Point 5.1 retiré par Nathalie Quintal. 

Ordre du jour adopté par Danielle Mayer. 
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3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 17 septembre 

2018 

Aucune modification. 

Adopté par Jacy Pelletier. 

4. Projet éducatif 

Autorisation pour amorcer le travail : 

- Proposé par Stéphanie Thibault qui propose l’amorce du travail pour l’élaboration 

du projet éducatif; 

- Présentation du document Respect Engagement Collaboration/Coopération 

(R.E.C.C.) par Nathalie Quintal; 

- Vsion : voir élaboration faite le 1er octobre 2018 sur le document R.E.C.C.; 

- Mission : voir élaboration faite le 1er octobre 2018 sur le document R.E.C.C.. 

5. Points pour approbation : 

5.1 Frais chargés aux parents : 

Retiré de l’ordre du jour. 

5.2  Sorties éducatives : 

Présentation des activités proposées par l’équipe école par niveau et présentation 

des frais reliés aux activités par niveau. Proposé par Caroline Artaud. 

5.3 Reconduction de la convention de gestion et de réussite 

éducative : 

La direction propose la reconduction de la convention de gestion et de la réussite 

éducative présentement adopté. La direction va renvoyer l’actuelle convention de 

gestion et de réussite éducative. Adopté par Julie Lepage. 

 

6. Parole au public 

Aucun public en délire. 

7. Parole à la technicienne du service de garde 

Par l’entremise de Stéphanie Thibeault, éducatrice, Chantal Millier nous informe que le 

service de garde est en manque de personnel pour ses remplacements. 

Tout fonctionne bien pour ce qui est des ateliers le mercredi, les enfants sont heureux et 

participent bien. Le service de garde s’est adapté pour la gestion de la fin des activités et 

l’arrivée des parents qui sont plusieurs au même moment. 

 

CÉ 18-19-10 

CÉ 18-19-09 

CÉ 18-19-08 

CÉ 18-19-11 



 

 

  3  3 

8. Parole à la représentante du comité de parent 

- Le comité de parents a élu son comité exécutif. 

- Il y aura une formation pour les nouveaux membres des C.É. le 5 Novembre à 19h au 

siège social de la CSP. 

- Il y aura un webinaire de la Fédération des comités de parents du Québec pour les 

projets éducatifs le 7 novembre 2018 et le 12 novembre 2018 à 19h. 

9. Parole à la direction 

- Il y aura une formation pour les nouveaux membres des C.É. le 5 novembre à 19h au 

siège social de la CSP. 

- Annie et Marie-Ève, enseignantes de 4e et 5e année vont ramasser des dons pour le 

réaménagement des plates-bandes. 

- Annie, enseignante de 4e année et sa classe auront la chance d’aller au parc de la nature 

à Pierrefonds pour apprendre sur la vie des trappeurs. D’autres élèves de 4e année 

pourront se joindre à elle. Ceci fait partie d’un concours remporté par Annie et ses 

élèves. Tous les frais entourant l’activité sont couverts par le concours. 

- À ce jour, il reste deux semaines pour la campagne de financement. Ceci se termine le 

2 novembre 2018. 

  

10. Autres sujets : 

 

- Pour la rencontre de parents, il est proposé par la représente du service de garde que 

les enfants inscrits à l’activités de cuisine préparent des recettes en pots qui pourront 

être vendu lors de la rencontre de remise de bulletins le 22 novembre. 

- Julie Lepage propose que le C.É. regarde la possibilité de réintroduire l’activité de levée 

de fonds « Souper Spaghetti » comme activité. 

-  

  

11.  Levée de l’assemblée 

À 19h55, levée de l’assemblée adopté par Danielle Mayer. 

        


